

Förderung von Veranstaltungen durch die DGMS für Studierende 2025/2026

Es gelten die Richtlinien zur Gewährung von Reisestipendien durch die DGMS:

<https://dgms.eu/wp-content/uploads/2025/06/Richtlinien-Reisestipendien-2025.pdf>

DGMS-Jahrestagungen 2025 in Göttingen bzw. 2026 in Leipzig

400€ für Fernanreise (300€ Nahanreise)

Begrenzung auf max. 70 Teilnehmer und eine Anzahl von max. 4 Teilnehmer je Arbeitsgruppe

Young Scientists Fall Meeting

300€ für Fernanreise (250€ Nahanreise, ca. 50km um Schloss Hünfeld)

Begrenzung auf max. 50 Teilnehmer und eine Anzahl von max. 5 Teilnehmer je Arbeitsgruppe

Lipidomics Forum 2025 Wien

300€ für Fernanreise (250€ Nahanreise)

Begrenzung auf max. 20 Teilnehmer und eine Anzahl von max. 5 Teilnehmer je Arbeitsgruppe

Fachgruppen-Tagung FTMS 2025

300€ für Fernanreise (200€ Nahanreise)

Begrenzung auf max. 20 Teilnehmer und eine Anzahl von max. 5 Teilnehmer je Arbeitsgruppe

26th IMSC (Lyon) 2026

800€

Begrenzung auf max. 50 Teilnehmer und eine Anzahl von max. 4 Teilnehmer je Arbeitsgruppe

Die Beantragung ist ausschließlich über den Mitgliederzugang über die DGMS-Homepage möglich.

Die Angaben in dieser Übersicht sind bezüglich der Höhe der Förderung sowie sonstiger Rahmenbedingungen lediglich Absichtserklärungen. Abhängig von finanziellen Entwicklungen können Änderungen auch kurzfristig eintreten.

Bei Fragen zu Förderungen können die Mitglieder des Vorstandes jederzeit kontaktiert werden.

Der Vorstand der DGMS

Kontakt:

vorstand@dgms.eu

schatzmeister@dgms.eu

Vorstand:

Prof. Dr. Thorsten Benter (Vorsitzender)
Prof. Dr. Simone König (Stellvertreterin)
Dr. Marianne Engeser (Stellvertreterin)
Prof. Dr. Kevin Pagel (Schriftführer)
Dr. Martin Zeller (Schatzmeister)

Deutsche Gesellschaft für Massenspektrometrie e.V.
Vereinsregister: VR 5622 HB – Steuer-Nr. 20/290/81861
www.dgms.eu

Postbank, BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE84 3701 0050 0993 9835 06

DGMS Support for Events for Students 2025/2026

The guidelines for awarding travel scholarships by the DGMS apply:

<https://dgms.eu/wp-content/uploads/2025/06/Richtlinien-Reisestipendien-2025.pdf>

DGMS Annual Conference 2025 in Göttingen and 2026 in Leipzig

€400 for long-distance travel (€300 for local travel)

Limited to a maximum of 70 participants and up to 4 participants per working group

Young Scientists Fall Meeting

€300 for long-distance travel (€250 for local travel, approximately 50 km around Schloss Hünfeld)

Limited to a maximum of 50 participants and up to 5 participants per working group

Lipidomics Forum 2025 Vienna

€300 for long-distance travel (€250 for local travel)

Limited to a maximum of 20 participants and up to 5 participants per working group

Special Interest Group FTMS Meeting 2025

€300 for long-distance travel (€200 for local travel)

Limited to a maximum of 20 participants and up to 5 participants per working group

26th IMSC (Lyon) 2026

€800

Limited to a maximum of 50 participants and up to 4 participants per working group

Applications are exclusively possible through the member login on the DGMS homepage.

The information provided in this overview regarding the amount of funding and other conditions are only statements of intent. Depending on financial developments, changes may also occur at short notice.

For questions regarding funding, members of the board can be contacted at any time.

The DGMS Board

Contact:

vorstand@dgms.eu

schatzmeister@dgms.eu

Vorstand:

Prof. Dr. Thorsten Benter (Vorsitzender)
Prof. Dr. Simone König (Stellvertreterin)
Dr. Marianne Engeser (Stellvertreterin)
Prof. Dr. Kevin Pagel (Schriftführer)
Dr. Martin Zeller (Schatzmeister)

Deutsche Gesellschaft für Massenspektrometrie e.V.
Vereinsregister: VR 5622 HB – Steuer-Nr. 20/290/81861
www.dgms.eu

Postbank, BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE84 3701 0050 0993 9835 06